

在校一日游 80 词



LE MOT DE LA DIRECTION

Deux ans et demi plus tard, nous revoyons enfin les visages à découvert au lycée. C'est extraordinaire de retrouver de nouveaux sourires ! Obtenir la liberté de fonctionner avec la culture d'établissement habituelle, c'est notre espoir.

Nous sommes heureux d'avoir tout le monde au lycée, les activités extraordinaires sont menées à bien, les projets pédagogiques sont en cours. Nous espérons très bientôt pouvoir réunir parents, élèves, enseignants et personnel durant des activités récréatives qui renforcent notre appartenance à la communauté du lycée Jules Verne.

EUGENIA REICHE DE MUÑOZ
DIRECTRICE GUATEMALTEQUE

À LA UNE

PRIMAIRE

Six semaines de classe se sont écoulées ! Déjà !

Depuis le début de l'année, l'équipe enseignante a fait preuve d'un fort dynamisme pour rythmer les apprentissages de cette première période : fête de l'indépendance du Guatemala le 14 septembre, journée nationale du sport scolaire le 21 septembre, le lancement du click & collect, la semaine du goût à partir du 12 octobre, ateliers scientifiques dans le cadre de la semaine de la France le 18 octobre, élection des délégués de classe et pour terminer en beauté, une exposition d'Arts inter-degrés avec @La Grande Lessive ! Vous avez pu suivre ces évènements sur nos réseaux sociaux.

D'autres sont à venir très bientôt !

Un grand merci à toutes les équipes du lycée qui aident à la mise en œuvre de ces projets pédagogiques, que ce soit au niveau administratif ou technique, c'est un très beau travail d'équipe ! Remerciements sincères aux parents pour leurs encouragements et leurs retours positifs et un immense merci aux élèves pour leur motivation et leur bonne humeur quotidienne !

GILLES SANSEBASTIAN
DIRECTEUR DE L'ÉCOLE PRIMAIRE



SECONDAIRE

Bas les masques !

Très progressivement, nous retrouvons le chemin vers un fonctionnement qui se rapproche de la normale. Comme vous tous, j'ai eu grand plaisir à découvrir tous ces nouveaux visages, non seulement des élèves, mais aussi de tous les adultes formant les équipes du lycée Jules Verne !

C'est avec impatience, tout comme vous, j'imagine, j'attends les nouvelles directives de nos ministères de tutelle pour continuer cette évolution vers un fonctionnement normal. Vous le savez déjà, ces directives devraient être publiées fin décembre 2022 ou début 2023. Sachez que, conjointement avec l'ACJV, nous envisageons toutes les possibilités pour que la rentrée de janvier 2023 se passe dans des conditions optimales.

Et nous voilà, déjà, à la fin de la première période de l'année scolaire 2022-2023. Elle nous a réservé bien des surprises, mais je ne veux que retenir les meilleures : grâce au dynamisme et l'ingéniosité de nos équipes, les élèves renouent avec bonheur avec l'école, retrouvent les réflexes scolaires, imaginent et participent à différents projets...

Merci à tous pour votre soutien indéfectible, votre patience et votre compréhension au quotidien, qui nous permettent d'avancer sereinement vers un fonctionnement plus agréable et convivial.

NADINE CROUZAT
PROVISEURE

LE COIN DES ENSEIGNANTS

ÉLECTIONS DES DÉLÉGUÉS DE CLASSES

Les élèves de toutes les classes de CM2 ont initié leurs camarades de l'école primaire à la démocratie. Ils se sont rendus dans les classes du primaire afin d'expliquer à tous les élèves ce qu'est un délégué de classe.

Ils ont pu expliquer et lire la Charte du candidat qui indique ce que peut faire et ce que ne doit pas faire un candidat. Pour qu'un élève puisse être candidat, il faut qu'il réunisse 3 signatures de personnes qui le soutiennent dans sa classe. C'est l'enseignant de la classe qui valide ou non les candidatures.

Chaque classe connaît maintenant les noms des candidats au poste de délégué de classe et la campagne électorale pourra commencer avec la création de pancarte électorale. La campagne électorale continuera après les vacances et les élections auront lieu autour du 9/10 novembre.

Tous les élèves de CM2 auront en charge le bon déroulement de ces élections.

PROFESSEURS DE CM2

À LA RENCONTRE DES PERSONNELS



ROSITA LEON LAO

Je suis secrétaire de la direction générale, ma fonction principale est de fournir un soutien à la direction, au personnel administratif et au personnel enseignant au niveau consulaire.

Mon expérience au lycée est magnifique, tant sur le plan professionnel que personnel, car plus qu'un centre éducatif, c'est une communauté qui accueille le personnel comme un membre de la famille.

L'équipe est exceptionnelle, et je profite de l'occasion pour remercier la direction et le secrétariat de m'avoir instruit et de m'avoir fourni les outils nécessaires pour continuer à m'épanouir professionnellement au sein du lycée Jules Verne.

“

LA PHRASE DE L'ÉLÈVE

Je veux passer mes vacances à l'école !

VALENTÍN LEMUS - GSA



ÉVÈNEMENTS

- Semaine des lycées français du monde - du 28 novembre au 3 décembre
- Village de Noël - 10 décembre
- Conseils de classe au secondaire

El tour del Colegio en 80 palabras



PALABRAS DE LA DIRECCIÓN

Dos años y medio después, finalmente volvemos a ver los rostros descubiertos en el Colegio. ¡Es extraordinario encontrar sonrisas nuevas! Alcanzar la libertad de funcionar con la cultura de establecimiento acostumbrada, es nuestra esperanza.

Estamos satisfechos de tener a todos en el Colegio, las actividades extraordinarias se van realizando, los proyectos pedagógicos están en curso. Esperamos muy pronto poder reencontrar a padres, alumnos, profesores y personal en actividades recreativas que refuerzen nuestra pertenencia a la comunidad del Colegio Julio Verne.

EUGENIA REICHE DE MUÑOZ
DIRECTORA GUATEMALTECA

DESTACAMOS

MATERNAL Y PRIMARIA

¡Ya han pasado seis semanas de clase! ¡Ya!

Desde el inicio del año escolar, el equipo docente ha sido muy dinámico para dar ritmo a los aprendizajes de este primer periodo: Día de la Independencia de Guatemala el 14 de septiembre, Día Nacional del Deporte Escolar el 21 de septiembre, el lanzamiento del click & collect, la Semana del Sabor a partir del 12 de octubre, talleres de ciencias en el marco de la Semana de Francia el 18 de octubre, elección de delegados de clase y para terminar con broche de oro, ¡una exposición de arte intergrados con @La Grande Lessive! Pueden seguir estos eventos en nuestras redes sociales.

Pronto habrá más información.

Un gran agradecimiento a todo el equipo del Colegio que ayudan a implementar estos proyectos pedagógicos, ya sea a nivel administrativo o técnico, ¡es un gran esfuerzo de equipo! Un sincero agradecimiento a los padres por sus ánimos y sus comentarios positivos y un enorme agradecimiento a los alumnos por su motivación y su buen humor diario.

GILLES SANSEBASTIAN
DIRECTOR DE MATERNAL Y PRIMARIA



SECUNDARIA

:Fuera las mascarillas!

Poco a poco, vamos encontrando el camino de regreso a un funcionamiento más cercano a la normalidad. Al igual que todos ustedes, tuve el gran placer de descubrir todas esas caras nuevas, no sólo de los alumnos, sino también de todos los adultos que forman el equipo del Colegio Julio Verne.

Con impaciencia, al igual que ustedes, imagino, espero las nuevas directivas de nuestros ministerios supervisores para continuar esta evolución hacia un funcionamiento normal. Como ya saben, estas directivas deberían publicarse a finales de diciembre de 2022 o principios de 2023. Debes saber que, junto con la ACJV, estamos estudiando todas las posibilidades para que el regreso a clases en enero de 2023 se produzca en condiciones óptimas.

Y aquí estamos, ya, al final del primer periodo del ciclo escolar 2022-2023. Gracias al dinamismo y al ingenio de nuestro equipo, los alumnos regresan con alegría al Colegio, redescubren sus reflejos escolares, imaginan y participan en diversos proyectos...

Gracias a todos por su apoyo incondicional, su paciencia y su comprensión diaria, que nos permiten avanzar con seriedad hacia un funcionamiento más agradable y convivencial.

NADINE CROUZAT
DIRECTORA GENERAL

EL RINCÓN DE LOS MAESTROS

ELECCIONES DE DELEGADOS DE CLASES

Los alumnos de todas las clases de CM2 presentaron a sus compañeros de Primaria lo que es la democracia. Se presentaron en las clases de toda la Primaria para explicar a todos los alumnos qué es un delegado de clase.

Pudieron explicar y leer el Protocolo del Candidato, que indica lo que puede y no puede hacer un candidato. Para que un alumno sea candidato, tiene que reunir 3 firmas de personas que lo apoyen en su clase. Es el profesor de la clase quien valida o no las candidaturas.

Cada clase conoce ahora los nombres de los candidatos al puesto de delegado de clase y la campaña electoral puede comenzar con la creación de carteles electorales. La campaña electoral continuará después de las vacaciones y las elecciones se llevarán a cabo en torno al 9/10 de noviembre.

Todos los alumnos de CM2 se encargarán del buen desarrollo de las elecciones.

PROFESORES DE CM2

CONOZCAMOS A LOS MIEMBROS DEL PERSONAL



ROSITA LEON LAO

Soy Secretaria de Dirección General, mi función principal es brindar apoyo al personal de Dirección, Administrativo y Docente a nivel consular .

Mi experiencia en el Colegio ha sido magnífico, tanto en lo profesional como en lo personal porque más que un centro educativo, es una comunidad que acoge al personal como parte de una familia.

El equipo de trabajo es excepcional, por lo que aprovecho para agradecer al equipo de Dirección y Secretaría por instruirme y por proporcionarme las herramientas necesarias para seguir creciendo profesionalmente dentro del Colegio Julio Verne.

“

EL MENSAJE DEL ESTUDIANTE

¡Quiero pasar mis vacaciones en el Colegio!

VALENTÍN LEMUS - GSA

EVENTOS

- Semana de los colegios franceses del mundo - 28 de noviembre al 3 de diciembre
- Village de Noël - 10 de diciembre
- Consejos de clases en Secundaria